



Liebe Pfungstädterinnen und Pfungstädter,

die Sommerferien sind zu Ende, die Schule hat wieder begonnen und auch die Kommunalpolitik nimmt nach der Sommerpause ihre Tätigkeiten wieder auf.

dennoch sehen wir uns angesichts des Klimawandels, der leider immer noch von einigen Menschen hartnäckig bestritten oder bagatellisiert wird, mit der unbestreitbaren Tatsache konfrontiert, dass solche extremen Wetterereignisse ganz offensichtlich zunehmen, weltweit.

Dass man sich nicht 100%ig gegen solche Wassermassen schützen kann, ist leider ebenso unstrittig. In den vergangenen Jahren haben wir viele Millionen Euro in die Verbesserung unseres Kanalnetzes investiert und werden dies auch künftig tun.

An dieser Stelle wird von berufenen Stellen immer gerne auf „Fließpfadkarten“ und Ähnliches hingewiesen. Selbstverständlich haben wir hier unsere Hausaufgaben gemacht.

Und dennoch: Es gibt keinen absoluten Schutz und in vielen Fällen können sich Hausbesitzende auch mit Maßnahmen in eigener Verantwortung besser vor solchen Ereignissen schützen.

Afrikanische Schweinepest
Trotz aller Bemühungen des Landkreises und der zuständigen Behörden breitet sich das Virus offenbar weiter in unserer Region aus.

Landrats gelten (aktuelle Informationen finden Sie auch auf unserer Homepage www.pfungstadt.de, bei den NEWS). Es gebietet schon die Vernunft, dass sich insbesondere Hundehalterinnen und -halter an die Leinenpflicht für ihre Vierbeiner halten.

Seitens der Stadt Pfungstadt ist unser Betriebshof mit der Bergung der aufgefundenen Schweinekadaver betraut. Schon einige tote Keiler und Bachen mussten von unseren Mitarbeitenden in der Gemarkung geborgen und abtransportiert werden.

„Phungo“ und weitere Veranstaltungen
Eines der Highlights des Pfungstädter Sommers war ohne jeden Zweifel das beliebte Phungo Festival auf dem Schwimmbadgelände.

Doch kaum ist ein Ereignis vorbei, kündigen sich bereits kommende an. An diesem Samstag findet der traditionelle Grillabend unserer

Feuerwehr statt, tags darauf der Tag der Feuerwehr. Bei Essen und Trinken kann man nicht nur die Einsatzfahrzeuge bestaunen, sondern sich vor Ort über die tolle Arbeit unserer Ehrenamtlichen informieren und sich persönlich bei all jenen bedanken, die sich rund um die Uhr für unser aller Schutz einsetzen.

Auch im Stadtteil Eschollbrücken ist an diesem Wochenende was los: Dort wird das fast 575 Jahre alte Rathaus und das 100. Jubiläum der sog. Unterdenkmalschutzstellung gefeiert.

Es ist also wieder viel los, bevor das Highlight des Jahres in Pfungstadt ansteht. Die Pungschter Kerb wird vom Freitag 06.09. bis Montag 09.09. gebührend gefeiert.

Montags wird ab 11 Uhr der letzte Kerbtage mit dem kommunalen Stadtführerschoppen, zu dem Sie alle herzlich eingeladen sind, beginnen.

Ich wünsche Ihnen allen eine schöne Kerb und schöne Spätsommertage.

Herzliche Grüße, Ihr Bürgermeister

Patrick Koch (Handwritten signature)

Patrick Koch

PARTNERSCHAFTSVEREIN PFUNGSTADT E. V.

Gemeinsame Patenschaft besiegelt: Pfungstadt und Duttweiler stärken ihre Freundschaft

Der Partnerschaftsverein Pfungstadt, unter Leitung der 1. Vorsitzenden Tanja Hegemann, organisierte in diesem Jahr eine besondere Fahrt zum „79. Weinfest der Freundschaft“ nach Duttweiler.

Zahlreiche Pfungstädterinnen und Pfungstädter, darunter auch Gruppen der Feuerwehr und des THW (Technisches Hilfswerk), nahen an der Fahrt teil.

Unter strahlendem blauem Himmel und bei bester Stimmung unterzeichneten Kay Lützel (Ortsvorsteher von Duttweiler), Marc Weigel (Oberbürgermeister von Neustadt an der Weinstraße), Stadtverordnetenvorsteher der Stadt Pfungstadt, Oliver Hegemann, sowie der Stadtrat für Kultur, Hans-Joachim Heist, feierlich die Urkunde, die das partnerschaftliche Zusammenwirken beider Städte auf Augenhöhe offiziell besiegelt.

Höhepunkt der Veranstaltung war, neben der Unterzeichnung der Patenschaftsurkunde, die Krönung der neuen Weinprinzessin von Duttweiler, Eva I. Die Teilnehmer genossen das hervorragende Wetter und die festliche Atmosphäre.

Zum Abschluss der Feierlichkeiten lud Oliver Hegemann die Duttweiler Bürger herzlich zur Pfungstädter Straßenkerb ein, die vom 6. bis 9. September 2024 stattfinden wird.

Der Partnerschaftsverein Pfungstadt freut sich auf die kommenden Jahre der verstärkten Zusammenarbeit und den lebendigen Austausch, der beide Gemeinden noch enger miteinander verbindet wird.



v. l. n. r.: Oberbürgermeister von Neustadt an der Weinstraße, Marc Weigel; Stadtrat für Kultur, Hans-Joachim Heist; Ortsvorsteher von Duttweiler, Kay Lützel; 1. Vorsitzende des Partnerschaftsvereins Pfungstadt, Tanja Hegemann; Stadtverordnetenvorsteher der Stadt Pfungstadt, Oliver Hegemann

Kommunaler Stadt-Frühshoppen
Am Kerbmontag, 09. September 2024, laden wir ab 11 Uhr zum kommunalen Stadtfrühshoppen ein. Dieser findet im Alten E-Werk in der Brunnenstraße 9 statt.

Die Stadtverwaltung informiert

Wertstoffhof Pfungstadt am 9. September 2024 geschlossen!

Der Wertstoffhof in Pfungstadt bleibt am Montag, den 9. September 2024, ganztägig geschlossen.

Ab Mittwoch, den 11. September 2024, ist der Wertstoffhof wieder zu den regulären Öffnungszeiten (13:30 – 15:30 Uhr) für Sie da.

Wir bitten um Ihr Verständnis.

Ihre Stadtverwaltung

GEMEINSAM FÜR EIN SAUBERES PFUNGSTADT Müllsammelaktion der Umweltpaten
Am Samstag, den 14. September 2024, laden die Umweltpaten der Stadt Pfungstadt herzlich zur Müllsammelaktion ein, von 10 bis 12 Uhr.

SENIOREN PFUNGSTADT Verstärkung gesucht!

Unter dem Motto „Zusammen isst man weniger alleine“, haben sich Seniorinnen und Senioren zusammengefunden, um gemeinsam zu kochen und zu essen.

Jeden Montag, von 10 bis 13 Uhr, werden im Bürgerheim Eschollbrücken köstliche Gerichte zubereitet.

Der Kochtreff richtet sich an Alleinstehende ab 70 Jahren.

Kosten pro Termin: ca. 6 €.

Fragen und Anmeldung richten Sie bitte an Vivian Groapa, Telefon 06157 988-1163 oder per E-Mail an vivian.groapa@pfungstadt.de.



MIT TANZ MITTE Pfungstadt
Parkplatz Eberstädter Str. 17 (neben Spielwiese Markt)
28.8.–3.9.2024
Mehr Infos auf www.jsp-pfungstadt.de & www.pfungstadt.de

FEUERWEHR 1. SEPTEMBERWOCHELENDE 2 TAGE FEIERN & FAMILIENFEST
SAMSTAG 19:30 – 1 UHR GRILLABEND & MUSIK
SONNTAG 11 – 17 UHR FEUERWEHRFEST
EINTRITT FREI

Tag des offenen Denkmals®
Wahr-Zeichen. Motto 2024: Zeitzegen der Geschichte
8.9.2024
VILLA BÜCHNER
Am 8. September 2024 (Kerbsonntag) Geöffnet von 11 Uhr bis 16 Uhr

Alles Wissenswerte zur Pfungstädter Straßenkerb auf unserer Sonderseite in dieser Ausgabe!
14 SEPTEMBER 14 Uhr
DIE SPORT-COACHES BEIM TSV PFUNGSTADT KLEINFELD-FUSSBALLTURNIER